HORAIRES DES MESSES :

Saint Laurent: dimanche à 9h30.

Sainte Bernadette : samedi à 18h30, dimanche à 11h et 18h30.

En semaine à Sainte Bernadette : mardi et jeudi à 8h ; vendredi à 18h30.

CÉLÉBRATIONS PARTICULIÈRES

Dimanche 19 janvier à 11h à Sainte Bernadette, accueil des futurs mariés, messe

animée par la chorale paroissiale.

Jeudi 23 janvier à 20h30 à Saint Laurent, messe à la bougie.

ADORATION

Saint Laurent : chaîne d'adoration à la chapelle https://adorationcontinueannecy.fr/ Sainte Bernadette : heure d'adoration du lundi au vendredi de 17h30 à 18h30.

INTENTIONS DES MESSES DU 18 AU 24 JANVIER

Samedi 18 janvier 18h30 à Ste Bernadette

Georgette MICHEAU - Claudette BENEDETTI - Gervais PAVY - Michel BENAGLIA

Dimanche 19 janvier 9h30 à St Laurent

Familles BIBOLLET LAPLACE JIMENEZ – Marie-Louise FAVRE – Yvette DUC Francis DERONZIER – Jean-Paul MAURIS

11h à Ste Bernadette

Hélène VEYRAT-DUREBEX et ses parents – Roger CHUZZEVILLE – André NOUVEL Michel ROY, vivants et défunts des familles ROY et FASEIL – Georgette CONTI Familles Paul DUPERRIL et Père Paul MERCIER – Thierry DELIGNIERES Janine CROLET – Marie-Pierre BUSSAT et son papa – Roger MERCIER

18h30 à Ste Bernadette

Gaston DELBART

Mardi 21 janvier 8h à Ste Bernadette

Léo VITTOZ

Jeudi 23 janvier 8h à Ste Bernadette

François POMMIER

Vendredi 24 janvier 18h30 à Ste Bernadette

Olivier CHAVENT

Paroisse Le Christ ressuscité entre lac et colline 39, avenue d'Albigny – 74000 ANNECY- <u>www.pcr74.fr</u>

ACCUEIL PAROISSIAL:

Saint Laurent (04 50 23 00 93) : samedi de 9h à 11h.

Sainte Bernadette (04 50 23 02 45): du mardi au samedi, tous les matins de 9h à 11h.

Père Michel TOURNADE : 06 86 89 65 44 - Père David AHOSSINOU : 07 44 20 70 83

EAP / Pour contacter l'équipe d'animation pastorale : eap@pcr74.fr



Dimanche 19 janvier 2025 2^e dimanche du temps ordinaire Année C

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 2, 1-11

En ce temps-là, il y eut un mariage à Cana de Galilée. La mère de Jésus était là. Jésus aussi avait été invité au mariage avec ses disciples. Or, on manqua de vin. La mère de Jésus lui dit : « Ils n'ont pas de vin. » Jésus lui répond : « Femme, que me veuxtu? Mon heure n'est pas encore venue. » Sa mère dit à ceux qui servaient : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le. » Or, il y avait là six jarres de pierre pour les purifications rituelles des Juifs; chacune contenait deux à trois mesures, (c'est-à-dire environ cent litres). Jésus dit à ceux qui servaient: « Remplissez d'eau les jarres. » Et ils les remplirent jusqu'au bord. Il leur dit : « Maintenant, puisez, et portez-en au maître du repas. » Ils lui en portèrent. Et celui-ci goûta l'eau changée en vin. Il ne savait pas d'où venait ce vin, mais ceux qui servaient le savaient bien, Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C'était à Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui.

Mettre au monde son Fils pour la deuxième fois.

Dieu a besoin des hommes titrait jadis un film de Jean Delannoy. C'est vrai, et il a plus encore besoin des femmes.

Le récit des noces de Cana est l'histoire d'une naissance. Pas comme celle de la Nativité. Certains personnages sont les mêmes pourtant, notamment Marie. Certes l'enfant de la crèche a bien grandi car il est maintenant un adulte accompli. Mais l'on a toujours besoin d'une mère. Et Marie, dans une réflexion discrète marquée par l'attention et la générosité va le mettre au monde pour la deuxième fois. Le mettre au monde dans sa mission de Messie.

Il suffit d'une parole toute simple et discrète « *Ils n'ont plus de vin* ». Et alors ? Si les invités ont déjà bu toute la cave, qu'y faire ? C'est comme cela... N'y a-t-il rien de plus urgent dans un monde déchiré que de se préoccuper de problèmes d'intendance aussi triviaux ? Oui, sans doute, mais quel gâchis pour les jeunes époux.

La réponse du Fils claque presque durement « *femme que me veux-tu, mon heure n'est pas encore venue* ». Mais un enfant peut-il décider du moment de sa naissance? Le premier signe du Messie sera festif et discret. Sa maman le fait naître à sa mission.

Michel TOURNADE, osfs

Pour les baptêmes et les mariages, une permanence uniquement téléphonique a lieu tous les lundis au 04 50 23 02 45 de 8h30 à 12h et de 14h30 à 17h pour renseignements et suivi des dossiers.

SÉPULTURES: nous avons célébré l'à Dieu

À St Laurent

Jean-Paul MAURIS, 64 ans, 50 Route de Provins, mardi 14 janvier

À Ste Bernadette

Roger MERCIER, 83 ans, 5 Rue des Mouettes, vendredi 17 janvier

Nous assurons les familles de notre sympathie et de nos prières

<u>LA SALLE DU PREMIER PAS</u> vous accueille à Sainte Bernadette avant et après les messes. Vous pouvez y déposer vos intentions de prière : elles seront portées au moment de l'offertoire à la messe de 11h.

Petit par la taille mais grand par la puissance évocatrice, *Le berger de l'Avent*, de Gunnar GUNNARSSON, est le livre du mois de janvier, disponible au prix de 7.95€.

<u>LES OUVRIERS DE LA PAROLE</u> vous accueillent pour un partage d'évangile, chaque dimanche à 10h25 au café du curé.

<u>LE CAFÉ DU CURÉ</u> vous accueille aux horaires habituels : du mardi au vendredi, de 8h30 à 11h30 et 15h à 17h ; samedi de 9h à 11h30 ; dimanche de 15h à 17h.

AUMÔNERIE rencontre en salle Jean XXIII:

lundi 20 janvier, 19h à 21h, pour les 4ème.

RAPPEL SUR LES TEMPS DE PRIÈRE DANS NOTRE PAROISSE

À Sainte Bernadette

- Prière de TAIZÉ, chaque premier lundi du mois, de 20h à 21h.
- Chapelet tous les mercredis à 14h30;
- Prière à Saint Michel Archange le 29 de chaque mois à 14h30 ;
- Chapelet de Notre Dame de Montligeon le 2^{ème} vendredi du mois à 15h.

 \leq E

DE LA PAROISSE

≦E

DU DIOCESE

À Saint Laurent

- Renouveau charismatique, louange, intercession, le lundi à 15h 30;
- Chapelet du Mouvement Sacerdotal Marial le 3^{ème} vendredi du mois, 14h.

JOURNÉE MONDIALE DES MALADES DE LA LÈPRE : Samedi 25 et dimanche 26 janvier, vous serez sollicités à la sortie des messes pour combattre ce fléau, qui fait des ravages dans plus de 120 pays avec 200 000

pour combattre ce fléau, qui fait des ravages dans plus de 120 pays avec 200 000 nouveaux cas chaque année, et continue d'exclure ceux qui en sont victimes.

Mère Teresa disait : « la pire des maladies n'est pas la lèpre elle-même (...), mais le sentiment d'être indésirable, mal aimé, abandonné de tous. »

MESSE POUR LA SAINT FRANÇOIS DE SALES, célébrée par Monseigneur Yves LE SAUX, le **vendredi 24 janvier à 18h30**, à la Basilique de la Visitation.